

In weniger als 100 Tagen wird Lönigen wieder zum Laufmekka

Startschuss zum Remmers-Hasetal-Marathon fällt am 25. Juni

Es sind zwar noch rund 100 Tage bis zum 14. Remmers-Hasetal-Marathon in Lönigen, doch die Abstimmung mit den Füßen hat längst begonnen: Wenn am 25. Juni 2016 der Startschuss fällt, dann rechnen die Veranstalter mit einem neuen Teilnehmer-Rekord. Darauf deuten zumindest die Anmeldezahlen hin. Aktuell liegen die Anmeldungen bereits deutlich über denen des Vorjahres, so dass mit einer Gesamtteilnehmerzahl von mehr als 3.000 Läufern ausgegangen wird. Bis zum 30. April sind noch Anmeldungen zu einem vergünstigten Startgeld auf der Website der Veranstaltung unter www.hasetal-marathon.de möglich. Offizieller Meldeschluss für das Sommerabendlauffest ist 12. Juni. Nachmeldungen werden für alle Läufe noch am Veranstaltungstag und am Vorabend angenommen.

Trotz familiärer Atmosphäre ist das Teilnehmerfeld international. Bereits jetzt liegen Anmeldungen nicht nur aus Deutschland, sondern auch den benachbarten Niederlanden sowie zahlreichen weiteren west- und osteuropäischen Ländern vor. Seit Jahren zählt der Remmers-Hasetal-Marathon zu den beliebtesten Laufveranstaltungen in Norddeutschland. Abgesehen von den naturgemäß stark frequentierten Großstadtläufen in Berlin, Hamburg, Bremen, Hannover und Oldenburg ist der hiesige naturnahe Rundkurs das Nonplusultra für Laufsportfans jeder Altersklasse. Ein Ranking von 13.100 Nutzern der Seite „marathon4you.de“ platzierte den Remmers-Hasetal-Marathon auf dem hervorragenden sechsten Platz in Norddeutschland.

26 Zeilen á 61 Anschläge

Lönigen, den 15. März 2016

Autor: Christian Behrens, Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

<p>Bei Veröffentlichung bitten wir um 2 Belegexemplare an: Remmers Baustofftechnik GmbH Unternehmenskommunikation Frau Marlene Wilzek Bernhard-Remmers-Straße 13 49624 Lönigen</p>



In rund 100 Tagen fällt der Startschuss zum 14. Remmers-Hasetal-Marathon am 25. Juni in Löningen.

Bildquelle: Remmers Baustofftechnik, Löningen